L'aventure de Joseph

19ème jour : L'Esprit Saint viendra en toi!

Le temps passe lentement pour Joseph, sans Marie! Le cousin de Joachim est revenu sans elle après une semaine.

- Je suis allé avec elle à Aïn Karim, chez Zacharie et Elisabeth. Pendant le voyage, elle ne tenait pas en place, elle était tout le temps en tête de la caravane, mais à chaque arrêt elle allait à l'écart pour prier, toute seule. Aussitôt arrivée au village, elle a couru jusqu'à la maison, elle a embrassé Elisabeth. Si Zacharie ne m'avait pas fait signe de venir, je serais reparti sans qu'elle me remarque.

Joachim et Joseph étaient très étonnés. D'habitude, Marie était plutôt calme, cette visite devait avoir beaucoup d'importance pour elle, mais pourquoi ? Simplement parce qu'Elisabeth attendait un enfant ? En partant, elle n'avait à peu près rien dit.

- Elisabeth m'a raconté que la venue de l'enfant avait été annoncée à Zacharie par un ange, pendant qu'il faisait son service de prêtre au temple de Jérusalem, et que comme il n'y avait pas cru, il était devenu muet. C'est quand même une drôle d'histoire. J'ai laissé Marie là-bas ; ça ne va pas te plaire, Joseph : elle veut rester jusqu'à la naissance. Il y en a bien pour trois mois.

En effet, ça ne plaisait pas à Joseph, mais il n'avait pas le choix ! Et le temps continua à passer, lentement. Joseph avait du travail, il essayait de ne penser qu'à ça. Un jour, il avait été voir sur les collines : il avait besoin d'une grosse poutre. Il y avait un petit bois, avec des arbres qui lui semblaient intéressants. Brusquement, il entendit qu'on l'appelait. Il regarda partout autour de lui, il n'y avait rien. Mais la voix appela de nouveau.

- Qui m'appelle ? demanda Joseph.
- Moi, dit une petite voix dans un arbre.

Joseph leva la tête et vit sur une branche un drôle de petit animal roux avec une grosse queue touffue. Joseph n'en avait jamais vu de pareil.

- Je suis un écureuil, dit l'animal.
- Et tu parles ? demanda Joseph très étonné.
- Seulement pour toi. Veux-tu venir avec moi ? Je voudrais te montrer quelque chose.

Et sans attendre, l'écureuil sauta d'une branche à l'autre.

- Pas si vite! dit Joseph, moi je ne cours pas sur les branches.

Joseph suivit l'écureuil. La forêt était de plus en plus épaisse. Joseph ne reconnaissait plus où il était. Les arbres étaient très hauts, il n'en avait jamais vu. Ils avaient de petites feuilles étroites et pointues, des fruits bizarres, tout secs avec des écailles.

La nuit tombait. "Déjà ?" pensa Joseph qui n'avait pas l'impression d'avoir marché si longtemps. Et il sortit de la forêt. Devant lui, il y avait un village ; les maisons étaient hautes, avec des toits pointus, elles étaient construites avec des grosses poutres de bois. Un peu partout, il y avait des lampes qui clignotaient. "Comment font-ils pour allumer et éteindre autant de lampes aussi vite ?" pensa Joseph qui imaginait sa mère en train d'allumer la lampe quand il était enfant. Et il entendit des gens qui chantaient : "Douce nuit, sainte nuit! Le saint couple seul veille sur l'enfant qui sommeille..." et plus loin "Il est né le divin enfant, jour de fête aujourd'hui sur terre..." Il se demandait "Qu'est-ce que ça veut dire ?" quand l'écureuil revint :

- Joseph, Dieu t'appelle à une aventure. es-tu prêt ?
- Mais quelle aventure ?



- Tu le découvriras, petit à petit. Dieu te donne l'Esprit Saint pour que tu comprennes où il t'appelle. Es-tu prêt ?
- Moi aussi, je veux être serviteur de Dieu, depuis que je suis tout petit. Je suis prêt.

A cet instant, il entendit qu'on l'appelait de nouveau. Il leva la tête : il était dans le petit bois où il cherchait des poutres, assis au pied d'un arbre. Et le pauvre Joseph comprenait de moins en moins ce qui lui arrivait...

